



# カプラ・積み木あそび

1月23日(木)  
たんぽぽ組

ひまわり組さんが遊戯室の一角でカプラ・積み木で遊んでいました。大きなお家のようなものを作ったり、友だちと協力して高く積み上げたりしているのを、子どもたちは、たんぽぽ組の保育室から見ていました。「すごい高いね〜」「お兄ちゃんたちすごい!」「どうやって高く出来たのかな?」と興味を持っていたので、たんぽぽ組の保育室でもカプラや積み木を出して遊んでいます。



とりあえず高く積みたい!とカプラを積み上げていたMちゃん。しかし、バランスを崩して倒れてしまい…でも、めげずに何度も挑戦していました。初めは「も〜!」と残念そうにしていたのですが、そのうち倒れることも面白くなったようで、きれいに積み上げるのではなく、ズラして重ねていましたよ!



先生みて〜!  
ビー玉ビーすけ!



そっと、そっと…



倒れちゃった〜

カプラを道のように並べ、並べたカプラに壁のように両方を囲っていたTくん。何を作っているか聞くと、ピタゴラススイッチという番組の中に出てくる「ビーだま・ビーすけ」の転がる道を上手に作っていました!「ビーだま!ビーすけ♪」と歌いながら色々なバージョンで道づくりに集中していたTくんでした。

天井につくまで  
高く頑張る!!

保育者と一緒にハート型に積み上げていたNちゃん。「かわいい〜私もしていい?」とMちゃんも混じり、2人で「次ここに置こう」など話しながら楽しんでいました。



まげて〜



いいよ!一緒にしよう!  
こっちにも置いて…

せんせ〜ここ  
斜めになっとる

自分なりに考えて、ジェンガのように積み上げていたKくん。バランスよく、慎重に積んでいました。一段ずつ高く積むごとに「高くなったよ!」と教えてくれます。「天井につくまで、高く出来るよ!」と目標を持って根気よく積んでいました。



保育者がカプラタワーを作っていると、すぐに「私もしたい!」「ぼくも!」と子どもたちが集まってきて、一緒にタワー作り!ズラして積み上げていくことを覚え、どんどんと高くなっていきます!だんだん斜めになっていきましたが、絶妙なバランスを取りながら、子どもたちの身長より高く積み上げられていました!

